

Marcel y crecimiento: “2,6% que esperábamos ya no se va a cumplir”

El Banco Central (BC) publicó ayer el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de septiembre: 0%. Es decir, la economía no creció en relación al mismo mes del año pasado. El expresidente del ente emisor y ahora ministro de Hacienda, **Mario Marcel**, dijo que es un número “muy decepcionante” y “el 2,6% de crecimiento que esperábamos para este año ya no se va a poder cumplir”.

El BC destacó que “el mes registró un día hábil menos que septiembre de 2023”, pese al feriado extralargo por Fiestas Patrias. El 0%, detalló, “se explicó por el crecimiento de los servicios (-0,2% desestacionalizado) y el comercio (0%), compensado por el desempeño de la producción de bienes (-1,6%)”. La disminución del Imacec “fue incidida principalmente por la minería (-0,3%) y la industria (-0,1%)”.

El mercado esperaba un crecimiento mensual de entre 1% y 1,2% y el Gobierno proyectaba 1%. El titular de **Hacienda** indicó que “una posibilidad tiene que ver con que el efecto de los días feriados y los días puente fue

IMACEC. Índice de septiembre fue de 0%. Boric había dicho: “Vamos a crecer al 2,7%”.

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIA UNO



MARCEL CALIFICÓ DE “MUY DECEPCIONANTE” EL DESEMPEÑO ECONÓMICO.

mayor a lo que se estimaba”, pese a la declaración del Central.

“SÍ ES TAPABOCAS”

El Presidente Gabriel Boric, en el Encuentro Nacional del Agro, el 16 de octubre, afirmó que “el año pasado se decía que este año Chile iba a crecer con suerte al 1,5%, por ahí. Vamos a crecer al 2,7%, (...) más de lo que se ha-

bía proyectado por destacados economistas y los diarios afines. (...) Noten que podemos recuperar los pronósticos agoreros”.

La ministra Camila Vallejo agregó ayer que el 0% reportado por el BC “sí ha sido un tapabocas” para quienes “han señalado que el país decrecería, y ellos se equivocaron rotundamente y siguen estando equivocados”. 